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Greifswald, 20. April 2017 

 

Betreff: Kleine Anfrage Baumschulden des Kreises 
 

 

Sehr geehrte Frau Dr. Syrbe, 

 

aus einer Antwort der Grünen Fraktion des Landkreises Vorpommern-Greifswald vom März 2013 und im 

März 2015 geht hervor, dass das Straßenbauamt Stralsund und der Landkreis Vorpommern-Greifswald mit 

dem Nachpflanzen von Alleebäumen und Straßenbäumen stark in Verzug sind. Auch bei einem Vor-Ort-

Termin in Bauer-Wehrland am 4. April mit Herrn Rieck von der Kreisstraßenmeisterei und Herrn Weier von 

der Unteren Naturschutzbehörde wurde die Situation deutlich. 

 

Wir bitten Sie nun, uns folgende Fragen zu beantworten: 

 

1. Für wie viele Bäume bestehen aktuell im Landkreis Vorpommern-Greifswald Verpflichtungen zu    

Nachpflanzungen? 

 

2. Durch wen müssen diese Bäume nachgepflanzt werden? 

 

3. a. Handelt es sich bei den noch ausstehenden Nachpflanzungen ausschließlich um Alleenbäume? 

b. Falls Nein: Für wie viele Alleebäume bestehen aktuell im Landkreis Vorpommern-Greifswald    

Verpflichtungen zu Nachpflanzungen? 

 

4. In welchem Zeitraum ist mit einem kompletten Abtragen der sogenannten Baumschulden zu rechnen? 

 

5. Falls mit einem Abtragen der Baumschulden in den nächsten Jahren nicht zu rechnen ist:  

Welche Schwierigkeiten treten momentan in Bezug auf die Nachpflanzungen auf? 

 

6. In der Beantwortung der Kleinen Anfrage aus 2015 zu dem Thema wurden die Schwierigkeiten des 

Flächenerwerbs, des Leitungsverlaufs und die finanzielle Situation des Landkreises genannt. Was wurde 

in den letzten zwei Jahren getan, um diese Schwierigkeiten abzubauen? Gibt es neue Schwierigkeiten? 
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7. Es gibt aus dem Jahr 2015 einen Beschluss zur Erstellung eines Alleenentwicklungskonzepts für den 

Gesamtkreis, welcher bisher nicht umgesetzt wurde, obwohl Gelder aus Schwerin zur Verfügung gestellt 

wurden. Aus einer Beantwortung einer Kleinen Anfrage zu dem Thema geht hervor, dass im Haushalt 

keine bzw. nicht genügend Gelder für den Eigenanteil des Kreises eingestellt wurden. Da es sich bei den 

Alleenpflanzungen um eine Pflichtaufgabe handelt, stellen wir folgende Frage: 

In welcher Kostenstelle/Produkt und in welcher Höhe sind Gelder für den Alleenschutz im aktuellen 

Haushalt eingestellt worden bzw. werden in den Planungen für den nächsten Haushalt eingestellt. Wie 

wurden diese Kosten ermittelt? 

 

Für die Beantwortung und die Bemühungen danken wir Ihnen und Ihren Mitarbeiter*innen im Voraus. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Kristin Wegner 
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